
順位 質問者 答弁を求める者

１ 野　田　文　雄　議員 １　市長マニフェストの進捗について 市　　　長

２　新保健センターについて 市　　　長

３　伊勢崎織物協同組合との基本協定につ 市　　　長

　いて

（１）現状認識と経緯

（２）今後の展開

４　ネーミングライツ事業について 市　　　長

（１）需要調査の内容と結果

（２）今後のスケジュール

２ 定　方　英　一　議員 １　保健所政令市について 市　　　長

（１）設置可能市の現状と動向

（２）費用対効果

（３）今後の方針

２　支所の在り方について 市　　　長

（１）合併以降の変遷

（２）検討方法

（３）今後の考え

３　（仮称）天神沼公園について 市　　　長

（１）進捗状況

（２）整備計画

（３）完成時期

４　交通安全政策について 市　長・教育長

（１）通学路における安全点検と取組

（２）ゾーン３０

（３）今後の施策

５　幼保一体的な子育て環境整備について 市　長・教育長

（１）現状と課題

（２）ニーズの動向と予測

（３）今後の方針
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順位 質問者 答弁を求める者発　言　の　要　旨

３ 鈴　木　良　尚　議員 １　両毛線沿線の活性化について 市　　　長

（１）両毛線整備促進期成同盟会の活動状

　　況

（２）今後の本市の関わり

２　都市計画マスタープランにおける外環 市　　　長

　状道路について

（１）目的と現状

（２）赤堀地区からの要望

（３）延伸の考え

３　道路交通安全対策について 市　　　長

（１）道路安全対策用のラバーポールの使

　　用方針

（２）今後の考え方

４ 内　田　　　彰　議員 １　コロナ禍における生活困窮者支援につ 市　　　長

　いて

（１）就労支援事業

（２）灯油購入費助成金事業の再実施

２　総合相談係について 市　　　長

３　保健所政令市について 市　　　長

４　区域区分と都市計画について 市　　　長

５ 森　田　　　修　議員 １　身寄りの少ない高齢者への対応につい 市　　　長

　て

（１）成年後見制度の利用状況及び現状

（２）今後の展望

２　境地区のまちなか整備について 市　　　長

（１）駅高架事業実施の考え

（２）旧日光例幣使道沿いの古民家の活用

３　コロナ禍における小中学校のタブレッ 市　長・教育長

　ト端末活用について

４　生ごみの分別について 市　　　長



順位 質問者 答弁を求める者発　言　の　要　旨

６ 小　暮　笑鯉子　議員 １　５歳から１１歳までの子供への新型コ 市　　　長

　ロナウイルスワクチン接種について

２　コロナ禍における学校教育について 市　長・教育長

（１）児童・生徒の身体能力の低下

（２）不登校傾向の児童・生徒への対応

３　登校時における児童・生徒の見守り活 市　長・教育長

　動について

（１）旗振りの実施状況の把握

（２）今後の考え

４　コロナ禍における体育館の利用制限に 市　長・教育長

　ついて

（１）スポーツ振興課所管施設

（２）学校開放施設

７ 新　藤　　　靖　議員 １　にぎわい創出のための伊勢崎駅周辺整 市　　　長

　備について

（１）南口駅前広場

（２）大手町パティオ

（３）伊勢崎駅前インフォメーションセン

　　ター

（４）いせさき明治館

（５）新保健センター

（６）伊勢崎織物会館

２　集客を目的とした華蔵寺公園の活用に 市　　　長

　ついて

（１）運動施設におけるジョギングコース

　　の整備

（２）公園施設老朽化への対応

（３）キッチンカーの出店

３　児童相談所との連携強化について 市　　　長

（１）現状

（２）今後の方針

４　定例記者会見のインターネット配信に 市　　　長

　ついて



順位 質問者 答弁を求める者発　言　の　要　旨

８ 宮　田　芳　典　議員 １　ＰＰＰ・ＰＦＩ事業について 市　　　長

（１）プラットフォームセミナーの内容

（２）Ｐａｒｋ－ＰＦＩ導入の検討

２　移住政策促進のための空き家活用につ 市　　　長

　いて

３　オンライン診療の通信環境整備につい 市　　　長

　て

９ 大　木　　　光　議員 １　行政区からの要望について 市　　　長

（１）現状及び取扱い

（２）今後の考え

２　男井戸川河川改修工事及び周辺整備に 市　　　長

　ついて

（１）現状及び見通し

（２）公園トイレ

（３）親水施設

３　北部環状線及び周辺整備について 市　　　長

（１）現状

（２）今後の考え

４　ｅスポーツについて 市　　　長

（１）市長の認識

（２）今後の考え

１０田部井　美　晴　議員 １　子宮頸がん予防ワクチン（ＨＰＶワク 市　　　長

　チン）定期接種について

２　境地区の都市計画道路について 市　　　長

（１）上矢島米岡線

　　ア　現状

　　イ　今後の見通し

（２）米岡上武士線

　　ア　現状

　　イ　今後の見通し

３　子どもの医療費助成拡充について 市　　　長



順位 質問者 答弁を求める者発　言　の　要　旨

１１山　越　清　彦　議員 １　コロナ禍における地域経済の活性化に 市　　　長

　ついて

（１）市民向け

（２）事業者向け

２　波志江スマートＩＣ周辺整備について 市　　　長

（１）都市計画マスタープランにおける位

　　置づけ

（２）スマートＩＣの整備

３　伊勢崎シティマラソンについて 市　　　長

（１）コロナ禍における第１７回大会の運

　　営

（２）今後の開催及び運営

１２高　橋　宜　隆　議員 １　伊勢崎市公共施設等総合管理計画につ 市　　　長

　いて

（１）改訂の概要

（２）修繕及び改修工事の基本的な考え方

（３）総量の適正化及び効率化

２　市民交流の場の整備について 市　　　長

（１）市営プール

（２）スケートボード場

（３）屋外バスケットボール場

（４）コワーキングスペース

３　共生社会実現に向けての具体的対策に 市　　　長

　ついて

（１）防災訓練

（２）手話通訳対応

　　ア　現状

　　イ　今後



順位 質問者 答弁を求める者発　言　の　要　旨

１３北　島　元　雄　議員 １　市民所得向上対策について 市　　　長

２　地域産業振興について 市　　　長

（１）産業振興ビジョン

（２）小規模企業振興条例

（３）今後の取組

３　保健所政令市について 市　　　長

４　子どもの貧困対策について 市　長・教育長

（１）現状

（２）子ども食堂・フードバンク・無料塾

　　への支援

（３）就学援助

（４）学校における生理用品の配置

１４篠　塚　秀　之　議員 １　田島弥平旧宅周辺整備について 市　長・教育長

（１）来訪者用駐車場

（２）境島村おもてなし広場

（３）旧柴崎医院跡地

２　市立幼稚園について 市　長・教育長

（１）現状

（２）今後の見通し

３　一般廃棄物収集運搬業務について 市　　　長

（１）業務形態

（２）収集運搬車両購入への補助

（３）連休におけるごみ収集日の調整及び

　　それに伴う経費の削減

（４）作業員の人手不足への対応


